



MILENIO TELEVISIÓN

14/06/2025

LEGISLATIVO

**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Columna / **Ricardo Monreal Ávila** (Coordinador de Diputados – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “En los próximos días, se celebrará en Canadá, la cumbre del G7. No es un evento menor, es un foro donde se reúnen las siete principales economías del mundo. La noticia relevante es que la presidenta Claudia Sheinbaum es una de las líderes invitadas a participar en este importante diálogo global. Se tocarán puntos cruciales para todos y la agenda de México es de suma importancia; por ejemplo, entre los temas previstos se menciona la protección de comunidades y la seguridad global, un espacio clave donde, la Mandataria, podrá abogar por nuestros paisanos y paisanas, migrantes que ahora sufren.

“Confiemos porque nuestra presidenta es una mujer inteligente, prudente que, ha logrado no solo el respeto de todos los de adentro y los de afuera, sino el reconocimiento del propio G7, por eso está ahí. Hagamos un esfuerzo de respaldo y apoyo”.



https://drive.google.com/file/d/1kq_TZw2w77F2rhRT6qlgpEynySfeNz8j/view